

## LOS REYES INAUGURARÁN EL MUSEO DEL EJERCITO EL 23 DE JUNIO

## VIVIENDA

## Servicaman gestionará Alhambra

La asamblea general de la cooperativa Alhambra del Sur, una de las adjudicatarias de viviendas en Vega baja, que luego se intercambiaron por otras en el Polígono, aprobó por unanimidad, el pasado jueves 13 de mayo, una serie de cuestiones de cara a realizar la promoción de viviendas de precio tasado (VPT) que hasta ahora estaba paralizada. La solución adoptada supone un acuerdo para contratar al Grupo Gestor de cooperativas Servicaman y construir la promoción, aunque según el plan de viabilidad aprobado tendrá que redactarse un nuevo proyecto que contempla la construcción de más viviendas, 90 en vez de 78 que se iban a construir inicialmente, con una superficie máxima por vivienda de 90 metros cuadrados útiles frente a los 120 metros cuadrados que estaban previstos. Con esta medida se consiguen viviendas más económicas y atractivas al objeto de captar nuevos socios y a la vez se compensan los gastos acumulados por el retraso en las obras. También permite a los 57 cooperativistas que veían peligrar la construcción de sus viviendas y a aquellos socios que no deseen continuar en la cooperativa resolver un problema que duraba ya cerca de cuatro años.

## MIRADERO

## Discrepancias sobre la gestión

El modelo de gestión del Miradero, palacio de congresos y auditorio, es motivo de discrepancias entre los socios del Gobierno Municipal. Mientras el PSOE es partidario de la adjudicación del espacio para que la gestión corra a cargo de una empresa privada, el socio minoritario (IU), apuesta por una gestión profesionalizada, pero en la que el Ayuntamiento tenga un papel de participación y control, "porque se ha hecho una gran inversión pública-alrededor de 51 millones de euros- que debe revertir en un beneficio social para todos los ciudadanos". Por su parte el grupo municipal popular, ha solicitado la creación de una mesa con representación de los tres grupos políticos para definir el tipo de gestión, que debe recogerse en el pliego de condiciones de la adjudicación y condiciona el desarrollo de las obras.

## miradero

ANA NODAL DE ARCE

## oposición

Esta semana he decidido hablar de la oposición, aunque les aseguro que no lo tengo fácil. Y es que, a tenor de los últimos acontecimientos ocurridos en el Ayuntamiento de Toledo, resulta que le están dando más guerra al alcalde **García-Page** sus socios de IU, que los doce integrantes del PP municipal, como sería más lógico. No les voy a reiterar los asuntos en los que no están de acuerdo los dos partidos que gobiernan en coalición el Consistorio, pero recordarán que **Aurelio San Emeterio**, consejero delegado de la Empresa Municipal de la Vivienda, (EMV) ha tenido algún que otro rifirrafe con el PSOE por el palacio de congresos. A San Emeterio no le ha gustado ni un pelo que el alcalde decidiera que sus concejales **Javier Nicolás** y **Francisco Martín Cabeza** le acompañaran en sus negociaciones con Acciona, empresa que realiza la obra del palacio de congresos, para desbloquear la paralización de esta infraestructura. Tal rebote se ha pillado el edil de IU que ha decidido enviar un escrito a los medios de comunicación que empieza de forma rotunda: *"Izquierda Unida rechaza la crítica del alcalde a la gestión de la Empresa Municipal de la Vivienda (...)* En primer lugar, porque el alcalde es el presidente de la EMV **siempre** (esto va en negrita), *no sólo cuando le interesa"*. Es más, San Emeterio reta a García-Page: *"Si el alcalde tiene dudas sobre la gestión está en su mano retomarla directamente"*. No será por falta de ganas del regidor...

Pero las críticas de IU, grupo que se crece día a día, no quedan ahí: tampoco les gusta a los socios de gobierno de García-Page el funcionamiento del área de transporte de los pueblos colindantes a Toledo, que se denomina Astra. El grupo municipal que encabeza San Emeterio, solicita muchas mejoras, entre ellas las relativas a la información, las pantallas sobre los tiempos de espera. Incluso, se quejan de la agilidad del servicio. Lo curioso es que no critican a la Junta, responsable del Astra, sino que mencionan los autobuses urbanos, aunque también piden un corredor comarcal de transportes, que no sé qué es.

En este sentido, sí que hago referencia al PP, porque **Juanjo Alcalde** ha hecho unas duras críticas, éste sí desde la oposición, al concejal de **Perezagua**. Dice Alcalde que el "decretazo" de las VAP (vías de atención preferente) no funciona y considera que la circulación en la ciudad empeora "día a día". Y es que, según este concejal, *"se producen los mismos atascos, siguen las dobles filas en esas calles (VAP), las retenciones y ahora pasan siete autobuses más"*. Menos mal que alguien del PP hace oposición, si no San Emeterio se quedaría solo.

**M**enos mal que desde el PP Juanjo Alcalde hace oposición, si no se quedaría solo Aurelio San Emeterio en esta labor